

ゆめゆめスナッフ ～11月の掲示:秋も終わりですね。もう冬です!～



落ち葉がいっぱいの風景です。もう少しすると、真っ白の光景になりますね!

～ 遊びの はやしだい～ なわとび・レゴブロック・すごろく・立体迷路

自由遊びの時、子ども達が集まってやっている遊びが少しずつ変化します。11月はレゴブロックで遊ぶ子どもが目立ちました。遊戯室では長縄跳びが人気です。すごろくは定番ですね。立体迷路は、新しい小さなタイプが2種類入って、また挑戦する子が増えました。



～ 11月の手づくりウィーク「わりばしで作るマジックハンド」～

わりばし4本を「×」になるように輪ゴムでとめて、それを2個つくって、その2個の「×」を輪ゴムでつないで、端にスポンジをセロテープで付けると、「マジックハンド」の出来上がり! 1年生もがんばって作っていました。軽いものなら、はさんで持ち上げることができます!



** 着替えの準備・補充のお願い **

これからは雪の日も増えてきます。そんな日は、ずいぶんと靴下やズボンを濡らしてくる子が多いです。どこで遊んでいるのかな!? 児童センター内にたくさんの靴下が干されていることがあります。あまり濡れているときは、用意していただいている着替えを使っています。着替えて帰ったとき、用意していただいている着替えがなくなっていますので、早めに補充して戻してくれると助かります! よろしくお願ひします。